

< REPORTAN EN CHIAPAS CRECIMIENTO TRIMESTRAL DE 5.2% >

Destacan logros financieros

PALENQUE. — Durante el segundo periodo de la administración del gobernador Manuel Velasco se llevaron a cabo acciones en favor de las finanzas de Chiapas, como el Plan Estatal de Infraestructura, lo cual dio como resultado que en el primer trimestre de 2014 la economía creciera 5.2%, según el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal del INEGI.

De acuerdo con el gobernador Manuel Velasco, la solidez

financiera de Chiapas ha elevado la calificación positiva por parte de las dos principales calificadoras internacionales, como son Fitch Ratings y Standard and Poor's, y por segundo año el estado se mantuvo entre los cinco con mayores facilidades para hacer negocios en México y el primero en el sureste del país, según datos del Banco Mundial.

Además, Manuel Velasco promovió inversiones con empresarios e industriales.



Manuel Velasco ha acordado la gestión de inversiones para Chiapas.